

教育長	教育部長	課長	指導主事	課長補佐	主査	係	保存区分
							永・10 5・1

## 平成22年大口町教育委員会11月定例会議

平成22年11月24日

午前 9時30分 開 議

大口町中央公民館 2階 C会議室

### 議事日程

日程第1 委員長報告

日程第2 教育長報告

日程第3 議事録署名者の指名

日程第4 議 題

議案第47号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について

日程第5 協議事項

(1) 明日の学校づくりについて

日程第6 連絡事項

(1) 行事予定について

日程第7 その他

### 出席委員

委 員 長 丹 羽 孝 子 委 員 吉 田 哲 也  
委 員 丹 羽 茂 文

## 欠席委員

職務代理者 服部 真由美

## 説明のため出席した者

教 育 長	長 屋 孝 成	生涯教育部長	三 輪 恒 久
生涯教育部参事兼 学校給食センター所長	鈴 木 一 夫	学 校 教 育 課 長	近 藤 孝 文
参 事 兼 生涯学習課長	松 浦 文 雄	町立図書館長兼 歴史民俗資料館長	櫻 井 敬 章
学校教育課主幹 兼 指 導 主 事	加木屋 直 規	学校教育課長補佐	松 井 宏 之
学校教育課主任	田 中 順 一		

## ◎開会

○三輪生涯教育部長 皆さん、おはようございます。

定刻の時間がまいりました。きょうは、職務代理の服部委員さんが欠席という報告を聞いております。

ただいまから大口町の教育委員会11月定例会を開催したいと思います。

開催に当たりまして、委員長より御報告をいただきたいと思います。

---

## ◎日程第1 委員長報告

○丹羽委員長 皆さん、おはようございます。

紅葉の季節になりました。この季節になりますと、やはりインフルエンザ予防接種という話題が出てまいりますが、去年は早くからインフルエンザが流行しまして大変な年でした。今年になりましてノロウイルスの話をよく聞きますので、昨年同様、手洗い、うがいを徹底していただきまして元気に過ごしたいかと思っております。よろしく願いいたします。

これより座って報告させていただきます。

前回の定例会以降を報告いたします。

10月30日、大口中学校にて武田美保さんの講演会がありました。

31日、中小口伝統芸能がございました。

11月2日、南小学校と白鳥小学校交歓会がございました。寒い日でしたが、子供たちがとても元気に金助公園で過ごしてくれました。

11月7日、わくわくコンサート。交響楽団と元気な北小学校の5年生の歌を聞きました。

10日、江南市立古知野中学校研究発表会に参加しました。

12日、大口南小学校学芸会、14日、大口町文化協会芸能発表会を見ました。

17日、教育委員会の研修がございました。長岡市役所にて、学校支援地域本部事業実行委員の方より詳しくお話を聞きました。

18日、大口町学校教育研究会、北小学校の子供たちの授業を参観した後、野口先生の講演を聞きました。

今月は丹葉事務協議会はございませんでした。

あとは教育長先生、よろしく願いいたします。報告は以上です。

---

## ◎日程第2 教育長報告

○三輪生涯教育部長 ありがとうございます。

それでは、教育長より報告をお願いいたします。

○長屋教育長 改めまして、おはようございます。

本当に1年というものは早いものでして、あと残りも1ヵ月ほどとなりました。何か殊のほか短い秋が駆け足で過ぎ去っていくようであります。11月も今、委員長さんの方からお話がありましたけれども、さまざまな行事がありまして、教育委員の皆様方には、学校関係では、特に南小学校での白鳥小学校との交歓会、北小学校の5年生が参加をしました小牧市でのコンサート、あるいは南小学校での学習発表会、事務協の古知野中学校の研究発表会等、また視察もそうありますが、本当に御苦労さまでございました。町内の学校だけにとどまらないで、丹葉地区の学校で子供たちが元気よく学校生活を過ごしている、そんな一端をつかんでいただけたのではないかなということを思っております。

また、18日には町教研という大変大きな行事がありましたが、ここで大阪教育大学の監事の野口先生の話の伺いました。野口先生は大変情熱を持った話し方で、教育者のあるべき姿というのを1時間半にわたってお話をいただきまして、特に先生方は元気を出したんじゃないかな、特に若い先生方にもいい影響を与えたのではないかなというふうに思っております。

別件であります、いよいよ来年度に向けての教職員の人事の時期を迎えてきましたが、先般、各校長先生方から人事に関する意見、要望を聞く会を持ったわけですが、特にどの学校も中堅どころの先生方が不足をしております、年齢構成に大変いびつな状態でありまして、そのことが学校運営上ネックになっているという、そんな話を伺いました。何とかこういう現状を打破するために、特に学校からの要望を聞き入れた人事の体制、また事務所との連携を強めて進めていきたいなということを思っております。

きょうもどうぞ一日よろしく願いいたします。以上です。

○三輪生涯教育部長 では、委員長の方からよろしく願いします。

(午前 9時37分)

---

### ◎日程第3 議事録署名者の指名

○丹羽委員長 日程第3に移ります。議事録署名者の指名を行います。私、丹羽孝子と吉田哲也委員、よろしく願いいたします。

---

### ◎日程第4 議題

#### 議案第47号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について

○丹羽委員長 日程第4、議題に移ります。

議案第47号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について、事務局、よろしく願いいたします。

○近藤学校教育課長 議案第47号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について。

別紙のとおり後援名義使用許可申請がありましたので、大口町教育委員会の議決を求める。  
平成22年11月24日提出、大口町教育委員会教育長。

提案理由、この案を提出するのは、大口町教育委員会後援名義使用に関する要綱第3条により審査を求めるものであります。

1枚お開きください。

許可申請書、平成22年10月20日提出。住所、丹羽郡扶桑町大字高雄字定松郷58、扶桑東小学校内（尾P事務局）。

次の事項に対し、教育委員会の後援名義の使用許可を申請します。

1. 名称、平成22年度尾張小中学校PTA研究発表会。2. 目的、研究の成果を発表することにより、PTAの果たすべき任務を確認するとともに、これからのPTA活動の推進と充実を図る。内容、PTA活動の研究発表。開催日時、平成23年1月20日木曜日。開催場所、江南市民文化会館。入場料は無料であります。主催につきましては、尾張小中学校PTA連絡協議会。参加人員は1,100名ほど予定してみえます。

主催者の経歴、後援者名、過去の主な後援者は、記載のとおりであります。

1枚お開きください。

今回の平成22年度の研究発表大会の要項を添付させていただきました。

次のページですけど、収支予算書ということで収入の部が100万円、内訳は主催者負担金と助成金がそれぞれ50万円ずつあります。支出が、会場費ほか合計100万円を予定してみえます。差し引きゼロでございます。

次のページに、今回の連絡協議会の目標、活動方針、事業計画を添付させていただきました。よろしく願いいたします。以上です。

○丹羽委員長 ありがとうございます。

質問はございませんか。

○丹羽委員 一ついいですか。内容については何も異議ありませんけれども、ちょっと質問ですけれども、昔、県Pってありましたよね。その下が郡P、町Pって、これ尾張って昔からあったんですか。今、これを見てみると丹羽郡と日進と東海と瀬戸、春日井、津島。それで小牧、犬山は入っていないんですか。そんなことないですか。

○長屋教育長 小牧は入っています。

○丹羽委員 役員の中に見えないだけですね。

○長屋教育長 役員ですか。

○丹羽委員 役員やなくて、どういう組織なんか。ということは、郡P連もあるんですかね。

○長屋教育長 郡P連もあります。郡P連の上位組織が尾Pです。

○加木屋学校教育課主幹兼指導主事 大会の要項を見ていただくと、研究発表のところをごらんください。小牧市立とか南知多町立とか全部含まれておりますので、たまたま役員のところがないだけかと。

○吉田委員 名古屋以外の尾張地区ということやね。

○加木屋学校教育課主幹兼指導主事 そうです。ですので、名簿の方には日進と書いてありますが、これは愛日地区で小牧とか向こうは全部一括になっていきますので、それから東海というのは知多地区でございまして、一応名古屋以外尾張部は全部入っていると思います。

補足ですが、この研究発表大会ですが、担当は丹羽郡で持つということになっておるんですけども、扶桑の方で中心でやっていただいておりますので、御承知おきください。

○丹羽委員長 ほかはございますか。

(「ありません」と呼ぶ者あり)

○丹羽委員長 ないようですので、議案第47号 大口町教育委員会後援名義の使用許可については、許可いたします。

---

## ◎日程第5 協議事項

○丹羽委員長 次に移ります。

日程第5、協議事項(1)明日の学校づくりについて、よろしく願いいたします。

○近藤学校教育課長 お手元にA3の横サイズの全体スケジュール(案)というのがお配りしてあるかと思えます。それに基づきまして説明させていただきますので、よろしく願いいたします。

一番上が設計工程、その下が工事工程という形になっています。

設計につきましては、現在のところ、当初より一、二ヵ月おくれております。屋内運動場のレベル高の調整で、前回、議会にもありましたように、9月についてはほとんど停止した状態ということで今日を迎えておるわけです。それに基づきまして、工事工程に入りますけど、来年の2月16日に臨時議会を開いていただきまして、校舎の本体工事並びに屋内運動場の建設工事の議決をいただきます。平成23年3月から平成24年3月まで、およそ13ヵ月かけてそれぞれの工事が行われるわけでございます。このままいきますと、起工式が平成23年3月半ばごろに行われるのではないかなと思います。また、委員さんの皆様には案内状の方が届くかと思えますけど、御出席の方よろしく願いいたします。

各工程につきましては省略させていただきますけど、屋内運動場につきましては平成24年3

月、平成23年度末にできるわけでございます。できたら平成23年度の卒業式を新しい屋内運動場で開けたらなと思っております。ここでは開校準備ということで、3月が1ヵ月丸々設けてありますけど、そのときに卒業式を設けられたらなと思っております。

なお、起工式と同じように校舎の本体工事、それから屋内運動場の建築工事につきましては、竣工式もあわせて平成24年3月に行いまして、平成24年4月には開校式、それから入学式等、新しい校舎で、並びに屋内運動場で迎えたいなと思っております。

次に、その下の既設校舎・屋内運動場の撤去工事に移ります。校舎の本体工事、発注と同時に、現在東側にありますクラブハウスの撤去工事を3月から4月にかけて行います。この撤去がないと校舎が建築できないというふうになっておりますので、最初にクラブハウスの撤去工事を行います。

屋内運動場、それから校舎本体工事、竣工後ですけど、平成24年4月に既設の校舎並びに屋内運動場の解体工事をやりたいなと思っております。これは、あくまでも案ですので、前倒しもあるかと思っております。理由につきましては、屋内運動場並びに校舎の本体工事を発注しますと、どうしても足場が出てきまして、その足場の周りには工事用トラサく等設置ができません。そうしますと既設の運動場の、極端な話、3分の1ぐらいのスペースしか運動場として利用することができないということが起きてきます。体育の時間であれば、そのあいたスペースで1学年が辛うじてできるかなと思えますけど、運動会については当然できないことが想定されますので、学校と協議しながら教育委員会部局が持っております秋田グラウンド、もしくは総合グラウンドで運動会が開けたらなと思っております。当然、児童、それから先生の移動につきましてはバスの移動になるのかなと考えておりますので、また新年度予算にこのあたりは反映したいなと思っております。

解体工事につきましては4月から入るといようなことを申しましたけど、1ヵ月前倒し、もしくはできたら早いうちに解体工事の発注を行いたいと思っております。

それから、その下のプールの工事ですけど、既設のプールは可能な限り24年度も使います。本体工事につきましては、夏休みの24年8月、9月を挟んでプールの本体工事を行い、並行して9月から既設のプールを解体する予定であります。

それから、最後になりましたけど、外構工事があります。外構工事につきましては、運動場の整備並びにフェンスの設置、それから植樹帯の設置というのがあるかと思えますけど、その整備工事を平成24年7月から9月にかけて、同じく夏休みにかけての工事になるかと思えますけど、その3ヵ月を予定しております。

それから、既設のプールの撤去後の跡地を駐車場として利用するわけですので、10月には駐車場の整備工事を計画しております。

なお、既設の樹木につきましては、運動場の南側にあります農地を借りて、そこに仮植えをいたします。可能な限り既設の樹木を利用したいわけなんですけど、落葉樹等近隣の方に迷惑をかけております樹木につきましては、できたら撤去の方向でという形で現在移植を行っております。その移植した樹木の復帰というか、運動場内への移植を1月から2月にかけて樹木の再移設を考えております。

おおむね向こう平成25年2月ごろまでにかけて工事が続きます。2年と1ヵ月にかけての工事になるかと思えますけど、委員さん方、委員会を開いた折に現場の視察等考えておりますので、よろしく願いいたします。以上です。

○丹羽委員長 ありがとうございます。

---

### ◎日程第6 連絡事項

○丹羽委員長 日程第6に移ります。連絡事項、(1)行事予定についてお願いいたします。

○松井学校教育課長補佐 それでは、お手元の資料をごらんください。

12月2日、学校連絡会、12月3日、議会の方が11月30日開会で開催をされております。3日が質疑になります。4日が愛知万博の駅伝大会、委員さん方には当日11時に役場を出発するバスの御案内が既に行っているかと思えますので、御出席をされる方はおくれのないようよろしくお願いいたします。6日、質疑、9日、文教福祉常任委員会、11日、クリスマスおはなし会、12日は資料館、秋の企画展の終了になります。13、14日と一般質問が行われます。

裏面にまいりまして、16日、議会が閉会、全員協議会が行われます。22日、教育委員会の定例会の予定をしておりますので、後ほど御審議の方よろしくお願いいたします。28日が御用納め式になります。

年明け1月になりますが、1月3日、賀詞交歓会が町民会館の方で行われます。4日、仕事始め式、6日、丹葉地方教育事務協議会幹事会、8日が成人の集い誓夜祭、9日が成人の集い、12日が丹葉地方教育事務協議会、13日、学校連絡会、裏面にまいりまして、20日、文教福祉常任委員会協議会、27日、議会の全員協議会、28日、教育委員会の定例会の予定をしております。

行事予定としては以上です。

○丹羽委員長 ありがとうございます。

今、お話にありました12月22日の定例会は9時半から行われますが、よろしかったでしょうか。

(「はい」と呼ぶ者あり)

○丹羽委員長 ありがとうございます。よろしくお願いいたします。

◎日程第7 その他

○丹羽委員長 日程第7に移ります。その他ございますでしょうか。

よろしいですか。

(発言する者なし)

○丹羽委員長 それでは、私から、その他もないようですので、少しお願い事がありまして話したいと思います。

11月5日に下小口で自転車の高校生と車の事故がございました。夕方早く暗くなりますので、小学生、中学生、特に中学生はスピードが速いかと思いますので、交通安全に気をつけていただくよう学校側に伝えていただけると幸いかと思います。それと、12月4日、先ほどもありましたが、愛知万博会場にてマラソンが行われます。大口代表の子供たち、大人たちが走られますので、応援の方よろしく願いいたします。

以上で本日の定例会は終わります。慎重な審議ありがとうございました。

(午前 9時54分)

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

委 員 長

委 員